
Compte rendu du C.A 
du 18 octobre 2023

Présents : 
J. Désert, J.M. Espinasse, , Y. Pourchau, R. Rolland, D. Sémavoine, J.M. 
Thomas.
Vincent Carlier et Alain Vrignaud sont excusés
Isabelle Aupetit et Martine Viale ont été invitées pour présenter deux dossiers 
techniques.

Projet de site internet . Parmi plusieurs solutions étudiées par Isabelle, c'est le 
site lié à la FFB intitulé « sports / régions » qui semble le plus adapté à nos 
besoins. Il est gratuit et sans publicité ; par ailleurs, il ne semble pas nécessiter 
de compétences informatiques particulières. Une appli est disponible pour 
l'implanter sur les téléphones mobiles. Il comporte un choix de rubriques 
largement suffisant pour un petit club comme le nôtre. Nous avons insisté sur le
fait qu'il ne suffit pas de créer un site, aussi beau soit-il ! Il convient de s'en 
servir et de l'alimenter dans la durée. Cela demande une petite équipe. En effet 
Isabelle prend en charge la mise en place de l'ossature du site mais n'assurera 
pas seule son fonctionnement au quotidien. Vincent Carlier et Jacques Laurent 
sont disposés à l'aider. Une fois ces précisions apportées, le C.A donne son 
accord.

Trésorerie. 
Changement de banque. Notre banque était jusqu'ici la Banque Populaire 
Occitane. Elle a augmenté au 1er janvier 2023 ses tarifs pour gérer les comptes 



des associations : de 0 à 9 € par mois. Or Martine Viale s'est renseignée auprès 
du Crédit Mutuel qui lui n'a pas modifié ses tarifs : gratuité de tous les services 
aux associations la première année et un maximum de 2€ par mois ensuite. De 
plus cette banque a passé une convention avec la FFB. Nous avons approuvé le 
changement de banque, qui devra se faire avant le 15 novembre pour des 
raisons techniques. Le livret A détenu auprès de la BPO sera converti en Livret 
Bleu (pour les associations) auprès du Crédit Mutuel.
Point financier. Le trésorier prévoit un déficit pour cette année pour 4 raisons 
qui sont le revers du dynamisme du club : 
*le marathon du bridge organisé avec Lavaur fut une belle réussite mais a coûté
plus de 300€ au club
*les pots du Roy René voient leur prix augmenter en même temps que le 
nombre de participants
*les tournois « caritatifs » ont doublé cette année : Maroc et bientôt Téléthon. 
Deux recettes de droits de table en moins.
*les compétiteurs (par quatre) du club étant significativement plus nombreux, le
remboursement de la moitié des droits de table par le club augmente.
*une cinquième raison pour faire bonne mesure : le nombre important cette 
année de jours fériés tombant un mercredi. Or le club est fermé en principe les 
jours fériés...

Ces dépenses sont soutenables au vu de nos réserves, d'autant que le nombre de 
joueurs par tournoi progresse de façon significative.
Robert Rolland en profite pour redire qu'il souhaite passer la main à la 
prochaine Assemblée Générale. Martine Viale se propose de l'accompagner 
cette année pour se mettre au courant et prendre sa succession en 2024. Le C.A 
les remercie tous deux : l'un pour le travail effectué avec la rigueur 
mathématique que l'on connaît à Robert, l'autre pour accepter la succession.

Bilan des adhésions. Pour l'instant, 34 personnes ont payé leur licence et 4 le 
feront vraisemblablement. Par ailleurs 17 joueurs d'autres clubs ont versé la 
cotisation de « sympathisants », ce dont nous les remercions. L'an dernier, nous 
étions (adhérents + sympathisants) 50. Nous serons un peu plus nombreux cette 
année...

Convivialité. Le traditionnel cadeau de fin d'année sera reconduit. Le petit 
carnet semble avoir plu à beaucoup. Nous chercherons quelque chose 
d'analogue pour 2024.
D'autre part, un repas est prévu, probablement à L'Impérial autour de la fin 
d'année. Nous avions d'abord envisagé la date du mercredi 13 décembre mais il 



y a ce jour-là compétition à Labège pour au moins deux équipes du club. Il 
pourrait être reporté au 10 janvier. Jean-Marc est chargé de négocier prix et 
menu ; Danièle de relever les sous...

Tournoi du 1er novembre. Certains souhaitaient jouer le mercredi 1er 
novembre. Le C.A a pesé le pour et le contre et a finalement décidé de ne pas 
ouvrir le club ce jour-là. En revanche, nous invitons ceux qui sont disponibles à 
aller jouer le Simultané du Roy René à Albi le jeudi 2 novembre.

Après épuisement de l'ordre du jour, la séance est levée à 19h 15.

Le secrétaire, le président,


